

Pressemitteilung vom 02.08.2016

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Anastasia Richter
Telefon: 08071 / 101-124
eMail: anastasia.richter@sparkasse-wasserburg.de

Neue Trainingsjacken für die Schützenjugend

Sparkasse Wasserburg unterstützt die Anschaffung mit einer Spende in Höhe von 1.500,00 Euro.

Der Schützengau Wasserburg-Haag betreibt eine aktive Jugendarbeit. Im Gaukader sind die besten jugendlichen Schützen aus den einzelnen Schützenvereinen, die dem Schützengau Wasserburg-Haag angehören, vertreten. Diese schießen erfolgreich auf Bezirksebene.

Für die Jugendschützen und deren Trainer wurden neue Trainingsjacken angeschafft. Diese Trainingsjacken werden vorrangig bei Wettkämpfen getragen und sorgen für ein einheitliches Mannschaftsbild. Bei der Anschaffung der Jacken hat die Sparkasse Wasserburg den Jugendkader mit einer Spende über 1.500,00 Euro unterstützt.



Foto: ein Teil der Jugendschützen des Schützengaus Wasserburg-Haag mit den Trainern und dem Jugendleiter Alexander Bastyans (vorne dritter von rechts)